

Photos de la 2ème Fête du Rail qui s'est déroulée à Longueau les 4 et 5 octobre 2013

Écrit par Guillaume Tetart

Mercredi, 23 Octobre 2013 23:09 - Mis à jour Lundi, 09 Octobre 2017 17:03

Quatre accros du CFVB se sont rendus à Longueau le 5 Octobre 2013. La météo incertaine ne les a pas fait reculer devant la perspective d'aller à la rencontre d'un pan d'histoire et de culture ferroviaire. N'en déplaise aux puristes d'ailleurs, la CC6500, un peu loin de ses ficelles 1500V, a quelque peu volé la vedette à ses consœurs électriques et diesel présentes ce jour, son élégance racée peut-être ... ?!

{imageshow sl=3 sc=3 w=900 h=600 /}

Sous le "barnum" installé sur l'ancien emplacement de la rotonde n°2, l'exposition ne manquait pas d'intérêt. Les pièces d'origine NORD ou SNCF y étaient fort bien mises en valeur, et les membres des associations y étaient disponibles à souhait, afin de répondre aux questions des plus curieux ...

Une excellente journée ferroviaire au final, à bientôt,